

権太坂境木地区内には、青少年のために活動をしている委員やスポーツを推進するための委員がいることはご存じかと思いますが参加したことがありますか。

権太坂境木地区には、青少年の自主活動とその育成を推進することにより、地区の青少年育成を図っていくことを目的に、地域内では、8名の青少年指導委員で活動しています。

7月の保土ヶ谷区紙飛行機大会に向けて、6月に地区



区紙飛行機大会予選会



カルタ



落ち葉感謝祭への参加

地区ごとにスポーツ推進委員協議会があり住民に対してスポーツ・レクリエーションについての理解と関心を高めるための普及活動を行っています。

権太坂境木地区には現在8名(4自治会より推薦)のスポーツ推薦委員がいます。

年間にグランドゴルフ大会、球技大会(ミニバスケットボール、トスベースボール、ドッジボール)を実施しています。グランドゴルフ大会は、年間3回計画し、4年生以上の人人が参加出来ます。権太坂境木自治会からは同好会と栄寿会、権太坂南自治会と日頃から練習しているチームや回覧板を見て参加される方々がおります。是非、家族やお友達を誘って大勢の参加をお待ちしております。この地区からは2チームが区の大会に参加できます。

球技大会については、残念ながら参加チームがありません。トスベースボールは、野球の初期段階として野球に慣れるためにとても良いゲームです。4年生以下が参加

レコードカフェ

“地域で集えるふれあいの場を作りたい”という目的で、連合自治会と権太坂境木地区社会福祉協議会により企画・運営されているもので、今年で3年目で、年に3回開催されています。レコードカフェは権太坂境木自治会館で開催されます。コーヒーの香り漂う室内には、リクエストされた音楽が流れていて、(ジャンルを問わずいろいろなレコードが用意されており、また、レコードの持ち込みも可です。)今回はクイズがあつたり、歌声タイムではみんなで合唱したりと大いに盛り上がりました。

和かな雰囲気の中、ケーキ等も食しながら、なんとなく懐かしいゆったりとした一時を楽しめていただきました。



権太坂境木地区
スポーツ推進委員連合協議会
会長 飯田和隆

■ 地域の行事 ■

～こんな事もやっています～

すみれ ☎ 742-4690 担当者 今村

月1回ティケアーサービス
昼食・レクリエーション等
高齢者

ハッピー ☎ 711-8159 担当者 石毛

体操グループ 月2回健康チェック
転倒骨折予防体操
対象／高齢者(60才～)

ピッコロ ☎ 741-2753 担当者 砂子

子育てサロン
対象／0歳から未就園児のいるお母さん

かるた ☎ 090-9688-1057 担当者 曽田

月1回 百人一首
対象／どなたでも

**樹林春のフェスティバル(3月)
落ち葉感謝祭(11月)**

お問い合わせ先：各自治会役員

開催日は回覧板、掲示板で通知
対象／どなたでも

第19号

2017年2月
社会福祉協議会
広報委員会発行

わが町

権太坂境木地区

現在の旧東海道の富士見台
から見た富士山

権太坂境木の今と昔



権太坂境木地区には、箱根駅伝で全国的に地名が有名になった権太坂と、武蔵の国と相模の国の境目にある境木地蔵があり、最近は一年中、見学が絶えません。江戸時代当時は難所であった権太坂を登りきり、ここで、やっと一息。そこには休憩場所である立て場があり、そして、境木地蔵があります。西に富士山、東に江戸湾を望む景観が素晴らしいとのことで、さぞ、訪れた人たちは、この場で癒されたことでしょう。

わがまちの学校は今

横浜市立境木小学校

いつも子供たちの見守りや、学習へのご支援等、ご協力ありがとうございます。

今年度も多くの子供たちが地域めぐり、さまざまな地域の皆様とつながりを持つことが



全校遠足(保土ヶ谷児童遊園地)

ていただいたり、お世話になっています。いつも温かく子供たちを迎えていただき、感謝しております。来年度は創立50周年を迎えます。記念に作成する資料集作成のため、地域にうかがって取材する予定です。

今後ともご協力お願いします。

境木さわやかデー
(もちつき)レント王国の王様・
王妃様来校

横浜市立権太坂小学校

権太坂小学校では年間を通して縦割り活動を行っています。年度の初めに1年生から6年生の各学年がそろった縦割り班を作ります。秋に行われる全校遠足「フィーバーゴンタザカ」では、この縦割り班で行動します。中休みに縦割り班でゲームなどをして遊ぶ「ごんたの日」や、縦割り班のみんなで食べる「交歓給食」も、年間を通して行われています。こうした取り組みを年々少しずつ充実させていくことで、子どもたち



全校遠足「フィーバーゴンタザカ」では、5年生が楽しいゲームを作ってみんなで遊びをします。

は以前よりリーダーシップを身につけたり、異学年の友達とも仲良く遊べるようになつたりといった成長を見せています。今後もこの縦割り活動の充実により、子どもの豊かな心を育てていきたいと考えています。

「ごんたの日」では、縦割り班のみんなで中休みに遊びをします。
「交歓給食」では、配膳も高学年がリーダーシップを発揮し、みんなで協力して行います。

権太坂境木地区の年中行事

連合自治会バス研修旅行

雲一つない秋晴れの中82名の参加者がバス2台に分乗して出発しました。

最初は、世界遺産富岡製糸場見学でした。世界遺産に登録されてから、もう2年も経ちますが、まだまだ人気があり、非常に混んでいました。現地のガイドさんに各自イヤホンを渡され、引率しながら説明を聞いていました。説明がよく聞こえ、とてもわかりやすく便利でした。フランスの技術導入から始まり、日本独自の工夫による、気候に合った建物・製糸技術の革新など、当時の日本人の優秀さに感心させられました。舌切り雀で有名な磯部ガーデンというホテルで昼食をとったのち、ガトーフェスタハラダ工場見学をし、ラスクにする前の甘みのついたフランスパンを試食することができました。とても、楽しく参考になる研修旅行でした。

地域防災訓練

参加者241名で、熊本県の地震の影響もあり、昨年(昨年162名)に比べ、増加しましたが、まだ、3,015世帯の参加率は8%と低迷しています。

訓練当日は体育館内で避難者カード作成、避難所体験訓練、消防署、消防団の主導によるAED操作、心肺蘇生訓練実施、また、運動場では機器操作訓練として発電機運転と投光器、カッターの動作実演、消防車の放水実演への参加、煙テントの体験、水消火器の使用体験、備蓄庫の保存食と機器の見学、受水槽蛇口、特設公衆電話と利用見学で終了しました。そして、最後に炊き出しカレーライスをおいしく食べて無事終了することができました。

医療講演会

権太坂境木自治会館に60人ほどのほぼ満席のなかで講演が行われました。最初に『治す医療(キュア)から治し支える医療(ケア)へ』という演題で、育成会横浜病院院長の長堀優先生からのお話がありました。育成会横浜病院の紹介から始まり、近年、少子高齢化を迎えるにあたっての医療現場も大きな転換期

に来ているということ、地域包括ケア(医療・介護・介護予防・住まい・生活支援の5つのポイント)というシステムの一環で高齢者に寄り添った介護も含めた医療への取り組みをするようになってきたこと等のお話がありました。次に栄養管理士の小倉裕子先生から、『免疫力をアップしよう』という演題で、免疫力の維持・向上と栄養との関係についてのお話がありました。とても参考になるお話で、皆、熱心に聞き入っていました。

権太坂境木地区のサークル紹介

楽しい子育て!子育てフォトクラブ横浜

お問い合わせ先
子育てフォトクラブ横浜(CPY)
共同代表 大野 幸二 Tel:045-334-2804

「ピッコロ」に参加して、子育て中のお母さんとお子さんの楽しいひと時を、写真撮影しています。自宅とは違った雰囲気の中、お母さんたちの話し合いや子供同士の遊び、とても活気があります。部屋の中では本を見たり、おもちゃ遊びをしたり、公園ではブランコ、すべり台、おままごとなど、遊ぶ子供は素敵なモデルです。お母さんと遊ぶ子、甘える子、友達と仲良くなる子。泣いたり笑ったりと子供の表情は様々です。撮った写真は皆さんに提供され、大変喜んでいただいているいます。

写真を通して、家族内の子育ての話題や思い出が増え、町全体の子育て環境が良くなり、境木地域が若い人たちの将来の「里まち」になることを期待しています。

9月23日



10月2日



11月9日



明るい街かど 支ええる町



権太坂境木自治会

●秋のスポーツイベント 11月5日

秋晴れの下、ウォーキング大会が開かれました。136名が参加。町内の約4kmのコースを一巡し、会館に戻ってからは、体力測定やグランドゴルフ、輪投げなどのゲームに興じたりしていました。温かい豚汁やおにぎり、ポップコーンなどの軽食も出され、家族で楽しむ姿も多く見られました。



●環境社会見学ツアー 12月7日

晴天に恵まれ白い建物がまぶしい金沢資源循環センターを見学しました。屋内の見学通路から窓越しにゴミ処理の様子を見て、だいぶ近代化されていると実感しました。生ごみはしっかり水切りをしてほしいとの強い要望があり、皆で、是非協力すべきだと痛感しました。その後、三井アウトレットパークに寄り、更に伊藤博文の別邸を見学、とても有意義な一日でした。



自治会のイベント紹介

ハイツ東戸塚Ⅱ自治会 納涼会 8月27日

自治会恒例の大きなイベントは、新年会、納涼会、そして、その年の最後をかざるクリスマス点灯式があります。今年の納涼会は、あいにくの雨ぶりのため、会場を中庭からエントランスに変更を余儀なくされました。狭い会場となりましたが、130名ほどの老若男女の参加を得て、焼きそば、焼とり、そうめん流し、フラダンス、ヨーヨーすごい、ビンゴ等で子供たちは盛り上がり、大人はホロ酔い気分で親睦を深めることができました。



ハイツ東戸塚自治会 納涼祭 9月3日

天候不順により、延期した当日も、雨の不安の中決行したにもかかわらず、約80名の住人が参加し、盛況な納涼祭となりました。

今年の目玉はバーベキュー。質にこだわった複数種の肉に加え、焼きもろこし、海鮮焼きそばと豊富なメニューを揃え、中央にはビールサーバーを設置し、一日限りの本格ビアガーデンが誕生。材料を並べる人、焼く人、出来たものを提供する人と順番に役割分担する住民参加型のスタイルで、協力し合いながら新たな交流が生まれました。

その他にもスイカ割りや盆踊り、子供達は第5公園で花火大会と夏の風物詩を満喫し、夏を締めくくる良いイベントとなりました。



東戸塚グリーンタウン自治会 ハロウィンパーティー 10月30日

今回で6回目を迎えたハロウィンパーティーに、44名の子供たちが参加しました。お菓子をもらった後「有難うございました!」と元気よくお礼を言う声が町に響きました。子供たちを楽しませるために趣向を凝らしてくださったお菓子の家担当の方々、協力有難うございました。良い思い出になったのではないでしょうか。

